

Gemeinde Elsau



TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Gemeindepräsidenten

Heinrich Weiss

1930 bis 2023

in Kenntnis zu setzen. Er ist am 9. Dezember 2023 verstorben. Heinrich Weiss wurde 1974 in den Gemeinderat Elsau und 1978 als Gemeindepräsident gewählt. Dieses Amt übte er bis ins Jahr 1986 mit grossem persönlichem Engagement und immer dem Gemeinwohl verpflichtet aus.

Als Stifter und Präsident der Stiftung Pro Elsau hat er in seinen letzten Jahren mit viel Herzblut dafür gesorgt, dass mit der Überbauung Hofwis mit Gesundheits- und Kulturzentrum ein vielseitig Nutzen stiftender Leuchtturm in unserer Gemeinde entstehen konnte. Auch dafür sind wir ihm zu grossem Dank verpflichtet.

Gemeinderat Elsau:

Daniel Schmid, Gemeindepräsident
Ruedi Wellauer, Gemeindeschreiber

Die Beisetzung findet am Mittwoch, 20. Dezember 2023, um 14.00 Uhr im engsten Kreis auf dem Waldfriedhof Elsau statt. Anschliessend um 14.30 Uhr ist die Trauerfeier in der Kirche Elsau.